

Estos pequeños animales aparecen con frecuencia durante las últimas semanas en la Oficina de Empleo de Coslada. El Ayuntamiento ya ha tomado cartas en el asunto para eliminar la plaga. Sepa más en [www.dcoslada.es](http://www.dcoslada.es)

# Torrejón cifra su deuda en 150 millones

A ellos habría que sumar 50 millones más de la EMVS. El PSOE aumenta el dato a 263 millones

DESIRÉE SANTOS | TORREJÓN

[desireesantos@diariodecalca.es](mailto:desireesantos@diariodecalca.es)  
Twitter: @DesireSantos1



**El Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz ha hecho público su dato de deuda total tras meses de peticiones de los periodistas: 150 millones de euros más 50 de la EMVS. El PSOE asegura que el PP "miente" y eleva las cifras de deuda a 263 millones.**

En un comunicado el Equipo de Gobierno alude para estos resultados a las fuertes inversiones durante la primera legislatura como motor del mayor cambio de la historia del municipio, así como al desplome de las cuatro vías de ingresos que tiene el Ayuntamiento por la crisis económica.

"La primera son los ingresos vinculados a las licencias de construcción, que se han reducido drásticamente pasando de recaudar por el ICIO (Impuesto de Construcciones, Instalaciones y Obras) 10 millones de euros en el año 2007 a 3 millones en 2012, y por



DEUDA. El vicealcalde, José L. Navarro, y el portavoz del PSOE, Guillermo Fouce

la Tasa de Licencia Urbanística de 5 millones en el 2009 a 2,5 millones en 2012. La segunda vía de ingresos es la venta de suelo municipal, que prácticamente ha desaparecido. La tercera, los préstamos de las entidades bancarias se han cortado al cerrar éstas el grifo por indicación del Gobierno de la Nación. Y la cuarta son las aportaciones del Es-



tado, que también han caído, bajando a los niveles del año 2006", explican. El vicealcalde, José Luis Navarro, asegura que con el plan de estabilidad y el de ajuste la deuda se liquidará en 10 años.

"Estos datos ponen aún más de manifiesto la grave irresponsabilidad de PSOE e IU, que votaron en contra de

este Plan de Ajuste intentando condenar el futuro económico de la ciudad después de gestionar Torrejón durante 27 años, dejando una deuda de 60 millones de euros, a pesar de la bonanza económica", dicen desde el PP. Por otro lado, las Cuentas Generales de la EMVS recogen que la deuda de esta empresa es de 53.387.673 euros.

Para la oposición, el PP "está mintiendo". Guillermo Fouce, portavoz socialista, afirma que la deuda real asciende a "263 millones, de los que 94 de la EMV y 25 de remanente líquido en negativo", explica.

Fouce asegura que "no se paga una factura desde 2008 y el despilfarro que ha hecho el PP lo están pagando los vecinos con subida de tasas y disminución de servicios básicos". En total, calculan, cada torrejonero debería con esta deuda "2.191 euros".

¿Quiere saber más? Siga leyendo y opine sobre la noticia... [www.dtorrejon.es](http://www.dtorrejon.es)

## BREVES

### Policía. Recuperados ocho vehículos robados

■ La Policía Local de Torrejón ha recuperado en los últimos meses 8 vehículos, entre ellos un camión, que habían sido sustraídos. Asimismo, los agentes, informan fuentes municipales, han detenido a siete de los presuntos autores de los robos que viajaban dentro de los turismos.

### Festejos. Gran fiesta del vermout para el Mayor

■ Torrejón ha celebrado durante estos días la Semana del mayor. Entre las novedades de esta nueva edición el domingo 20 de mayo a partir de las 12 horas se celebrará el Gran Baile del Vermout que tendrá lugar en el Paseo de la Chopera, frente al Centro de Mayores de la Avenida de Madrid, y en el que se repartirá bebida para unas 2.000 personas además de canapés.



LA NAVE. El alcalde y los concejales durante la visita

ELENA BOTO

## La sede de H&M, a punto

Se trasladará en verano al polígono Casablanca

■ La compañía textil sueca H&M, la segunda del sector en Europa tras Inditex, está a escasos dos meses de comenzar su traslado al polígono industrial Casablanca de Torrejón de Ardoz. La nave desde donde distribuirá a sus 160 tiendas de España y Portugal está a punto de terminarse.

Este jueves, el alcalde, Pedro Rollán, acompañado de sus tenientes de alcalde

y los responsables de Gazeley, -encargados de la construcción-, visitaron las instalaciones. En total, más de 38.000 metros cuadrados que podrían estar listos este mismo mes.

El traslado de la empresa se comenzaría en verano y el centro logístico podría estar funcionando en otoño, generando un número de empleos todavía por confirmar.

TENDRÁN UN AULA

## Bachillerato de Excelencia en el IES Palas Atenea

■ La Comunidad de Madrid extenderá el próximo curso el Bachillerato de Excelencia a otros seis institutos, entre ellos el Palas Atenea, en Torrejón. En la actualidad sólo se imparte en el IES San Mateo, en Madrid.

Los seis nuevos institutos que contarán con un aula de excelencia, además del torrejonero, son el IES Antonio López (Tres Cantos), IES El Burgo (Las Rozas), IES Diego Velázquez (Torrelodones), IES Arquitecto Peridis (Leganés) y IES El Prado de Santo Domingo (Alcorcón).

La directora del IES Palas Atenea, Inmaculada Gutiérrez, dio todo los detalles esta semana en Punto Radio Henares. "Nos ofrecimos como voluntarios para desarrollarlo. Está todo por determinar pero sabemos que ofreceremos inicialmente un aula para Ciencias y Tecnología como punto de partida", asegura.